
MESSAGE d'ESPOIR …
C'est Marie ! Garde ta foi : le monde va mieux     !  , même si cela ne
se voit pas. 
Beaucoup ont compris l'urgence planétaire à agir pour un monde
meilleur.   Beaucoup   voient   maintenant   au   nom   de   "l'intérêt
solidaire salvateur", comme le disent depuis des millénaires vos
prophètes.   Ainsi...   lorsque   chacun   aura   bien   intégré
cette conscience de la face autre du Soi incarné ... alors la partie sera gagnée...
En plus simple peut-être... vous êtes chacun une face de la même unité = l' Unité : c'est ici
la partie divine. 
Et en tant qu'être humain, vous êtes chacun une part incarnée (= sur la Terre) de cette partie
divine.

Vous êtes chacun comme une pièce de puzzle, et tant que les pièces passent  leur temps à
chercher leur place.... le puzzle n'est pas complet.
Et   pour trouver  sa  place,   il   est   important   d'observer   son   voisin,   la   place   qui   vous   est
correspondante ou non près de lui. Si la place proche de lui, ce voisin, ne convient pas, alors
c'est que votre place est autre, ...ailleurs !

Et  c'est  comme un  puzzle à  dimensions multiples.  Autant  de  tâches que vous souhaitez
accomplir, autant de places possibles.

Et toujours vous trouverez la juste place en suivant votre cœur. Elle peut sembler compliquée
à trouver, pour certains comme une aiguille dans une botte de foin. Ce n'est point cela : car ce
qui   est   votre   guide,   c'est   votre   cœur.  Chaque   fois   que   votre   cœur   vous  guide,   que   vous
avez envie de faire quelque chose car cela vous plaît, vous porte, vous transporte : c'est
cela agir en suivant son cœur,  alors vous trouverez une place juste.
Des synchronicités ou   autres   signes   seront   vos   "petits"   repères.   Et   surtout   la joie qui
vibrera dans vos cellules en accomplissant vos actions du cœur ! 

Cela est très complémentaire de ce qui suit : la Beauté et la Grâce du monde !
Imaginez-vous chacun accomplir ce qui le fait vibrer, chacun avec la Joie dans le cœur... plus
besoin de lois, plus d'escrocs en tout genre, plus de peur tout simplement. 
Certes, utopique, un idéal lointain pour certains et peut-être beaucoup d'entre vous.
Cela se comprend après tout ce que vous expérimentez en tout genre.
Tout ce  que  vous  expérimentez est   nécessaire   pour   la compréhension  d'un  système
dimensionnel  à  fort  potentiel  d'évolution.   Maintenant   que   chacun   semble   avoir   pris
conscience  de   ce  palier...vous   êtes TOUS     en   train   de   grimper   les  marches   sur   l'évolution
consciente ! Et vous allez atteindre... en conscience (= en sachant pourquoi !...) votre niveau
supérieur de conscience où cette utopie est réalisable.

Voilà chères âmes mon message pour vous aujourd'hui. Un message d'Amour pour vos êtres...
un message d'Espoir.
Continuez   toujours  à vous  regarder  dans  votre  Etre  le  plus  pur,  le  plus  beau,  le  plus
sensible à la Lumière : la vôtre et celle de votre âme Sœur qui est simplement comme votre
autre = et chaque personne sur Ton chemin est Ton autre : c'est un autre discours, un autre
message de la journée : Toi et ton Autre, vous êtes la même Source. 
Que le meilleur vous guide toujours mes Amis de Lumière. Marie qui vous aime. 
________________________
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Précision  si besoin était : Marie représente ici une énergie yin, une guidance très lumineuse,
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